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N.    34       DEL     25-07-2022 

 

OGGETTO: 

Comunicazioni ,interrogazioni, interpellanze, ordini del giorno ecc 

 

Oggi 25-07-2022 alle ore 18:30, i lavori del Consiglio comunale si svolgono con 

collegamento da remoto tramite videoconferenza. 
 

Presiede la seduta la Sig.ra Andreani Nuria nella sua qualità di Presidente. Il Vice Segretario 

comunale accerta la presenza in video.  
 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 

VAGNOLI FILIPPO P MORELLI ARIANNA P 

NASSINI FRANCESCA P FRENOS FRANCESCO P 

CAPORALI MATTEO P ROSSI MAURO P 

BRONCHI DANIELE P GALASTRI GIANNI P 

PAOLI MIRKO P VANNUCCI MICHELE A 

CIPRIANI MARTINA P TAFI ANNA LISA P 

DONATI GIANLUCA P ROSSI ROBERTO P 

ANDREANI NURIA P RIGHINI CATIA A 

FUSCO CONCETTA P   

 

risultano presenti e collegati n.  15 e assenti n.   2.  
 

Vice Segretario comunale incaricato della redazione del verbale la dr.ssa Michelini Enrica, 

assistito dalla dr.ssa Nebbiai Giovanna. 

 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione 

dell’argomento indicato in oggetto.  
 

ESECUZIONE IMMEDIATA NO      

    



 

 

 
Comunicazioni ,interrogazioni, interpellanze, ordini del giorno ecc 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

DISCUSSIONE C C PUNTO 1) ODG 25.07.2022 COMUNICAZIONI, INTERROGAZIONI, 
INTERPELLANZE, ODINI DEL GIORNO, ECC 
 
Presidente Andreani: “ Qualcuno vuole la parola? Prego Roberto Rossi”. 
Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Solo un paio di informazioni. Volevo sapere come 
siamo messi a livello idrico, se ci sono delle problematiche, se è prevista qualche 
limitazione in questo periodo di siccità che continua ad essere abbastanza presente. 
L’altra domanda  è relativa al cantiere della scuola elementare se ci sono novità sul 
lavoro della scuola e per l’abbattimento della struttura e l’inizio del cantiere”. 
Presidente Andreani: “Altre domande? Prego Sindaco”. 
Sindaco:” Buonasera a tutti! Allora dal punto di vista del problema idrico, stiamo 
facendo delle riunioni, le abbiamo già fatte alcune, ci stiamo tenendo in contatto con 
l’amministratore delegato, il Presidente di Nuove Acque, che ovviamente a loro volta 
hanno sempre confronti con continui AIT al momento l’ultimo contatto che abbiamo 
avuto è circa 10 giorni fa, per la zona omogenea idrica quella di Arezzo, Nuove Acque, 
c’erano comunque delle problematiche rilevate quella dei pozzi che era più basso di 
quell’altri anni, però non tale comunque da chiedere le emissioni di ordinanze per 
restrizioni, quindi siamo rimasti d’accordo d’aggiornarci strada facendo se ci fossero 
venute fuori necessità di dover far ordinanze per restrizioni d’utilizzo l’avremmo fatte. 
Quindi al momento, diciamo che i sindaci che hanno emesso l’ordinanza l’hanno fatto 
sicuramente a fronte di una problematica che c’è comunque in termini generali, ma non 
dettato da un’emergenza stringente venuta fuori nel nostro territorio, questa è la 
problematica, noi stiamo monitorando ovviamente se viene fuori, al momento abbiamo 
deciso di non farla, per premettere comunque ai vari utilizzi dell0acqua ai nostri 
cittadini, però se l’emergenza dovesse amplificarsi siamo costretti alle restrizioni. Sulla 
scuola penso che risponderà Caporali. Volevo fare una piccola comunicazione che 
riguarda una situazione di un’azienda nel nostro territorio, dato che stamani c’è stato un 
incontro sul tavolo prefettizio, colgo l’occasione per aggiornare tutti, maggioranza e 
minoranza, del fatto che la società manifattura del Casentino è una società 
sostanzialmente che  deriva dalla cooperativa del Lanificio di Soci, ha chiesto, la sigla 
sindacale, l’unica sigla sindacale, presente in azienda, la GCIL ha chiesto un incontro sul 
tavolo prefettizio, per mettere in luce le problematiche che riguardano l’azienda in 
questo momento ovvero le lettere di mobilità che dovrebbero arrivare ai 18 dipendenti, 
la situazione è molto complessa perché questa società Manifatture del Casentino, nasce 
da n fallimento che è quello della Manifattura Casentinese, dove è presente quindi un 
commissario, e manifatture del Casentino è detenuta al 100% da manifatture 
casentinese quindi capite bene che è una società detenuta da un’altra che è in stato 
fallimentare, poi c’è un’altra ancora che è la vecchia Cooperativa Tessile, che anche essa 
è in procedura coatta amministrativa e che ha altri commissari ancora, quindi la 
tematica è veramente molto complessa, però quello che ho detto al tavolo e che 
ribadisco l’importante è salvaguardare i lavoratori, in questa storia quindi dobbiamo 
cercare di capire, e questo lo farà coadiuvata anche dal prefetto quello che quindi 
succederà nei prossimi mesi quindi fino a ottobre quando ci sarà l’udienza di fallimento 
di manifatture casentinese. Volevo mettere a conoscenza il consiglio di questa situazione 



 

 

dato che comunque, ho visto, è gi à uscita su i media e uscirà sicuramente nei prossimi 
giorni e quindi è importante che anche tutto il consiglio sia a conoscenza di questa 
situazione”. 
Vicesindaco Caporali: “Brevemente per quanto riguarda le suole elementari di 
Bibbiena, abbiamo fatto 3 o 4 incontri con l’azienda che ha vinto l’appalto per la 
realizzazione e sono emerse alcune criticità, come purtroppo ultimamente ci accade 
sulla questione dei prezzi rispetto al quadro economico precedentemente emesso risale 
a 2 anni fa, quindi diciamo che questi incontri hanno portato in là il tempo di esecuzione, 
in comune accordo anche in attesa di valutare il ribasso dei costi appunto del materiale, 
ma innanzitutto la valutazione dei tempi d’approvvigionamento del materiale ma anche 
dei decreti che ci sono in corso, in corso di esecuzione, abbiamo deciso in comune 
accordo di slittare l’inizio dei lavori ad anno nuovo, anche perché in maniera 
propedeutica ci sono dei lavori da effettuare prima della demolizione che in questo 
momento l’azienda che è la Romeo Puri qui casentinesi che ha vinto l’appalto non era 
per altri cantieri in corso in grado di operare, quindi abbiamo sempre di comune 
accordo deciso di slittare, abbiamo valutato i tempi del finanziamento non vanno 
appunto ad intaccare il finanziamento stesso, quindi siamo stesso e abbiamo quindi con 
buon senso definito tutti insieme l’inizio dei lavori a marzo, per poi arrivare alla 
demolizione dell’intera struttura nel periodo di chiusura della scuola. Questo ad oggi è il 
quadro che comunque può cambiare come purtroppo siamo abituati anche nel giro di 
qualche settimana.” 
Presidente Andreani:” Altro? Domande interrogazioni? Vado avanti”. 

 

 

Si dà atto che il presente provvedimento è stato adottato nella seduta in modalità di 

videoconferenza; degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata effettuata 

registrazione della videoconferenza sulla piattaforma GoToMeeting. Il verbale viene 

pubblicato sulla pagina del sito ufficiale del Comune. 

 
Letto e sottoscritto.  

 

  IL PRESIDENTE 

    Andreani Nuria 
 

 

 

IL VICE SEGRETARIO COMUNALE 

Dr.ssa Michelini Enrica 

Sottoscritto con firma digitale ai 

sensi dell'art. 24 

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. 
 

 

Sottoscritto con firma digitale ai 

sensi dell'art. 24 

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. 
 

 




